

Projektwoche Mittelstufe 2025

Projektwochen gibt es in der Schule Uitikon schon seit vielen Jahren. Für dieses Jahr hat sich die Mittelstufe jedoch etwas ganz Besonderes ausgedacht. Alle Schülerinnen und Schüler konnten aus einem breiten Angebot eine Projektwoche auswählen, die sie die ganze Woche besuchen wollten. So entstanden neue Konstellationen, und die Kinder konnten sich klassenübergreifend in ein Thema vertiefen. Die Auswahl war so bunt und vielfältig, wie es auch die Lehrpersonen sind. So gab es unter anderem eine Schachwoche, eine Filmwoche, eine Woche in der Töpferwerksatt, Nähprojektwoche, Zirkuswoche, Theaterwoche, American-Sports-Woche und vieles mehr.

Damit Sie, liebe Leserschaft, einen besseren Eindruck erhalten, folgen nun einige Interviews. Kinder aus der 4. Primarklasse berichten über ihre Erlebnisse in dieser besonderen Woche.

Nereo, P4c

Welche Projektwoche hast du besucht?

Nereo: Ich habe die Filmwoche besucht bei Herrn Di Cello.

Was war dein Highlight?

Wir haben in verschiedenen Gruppen einen Film gedreht, das war sehr toll. Gestartet haben wir mit einer Skizze und dann durften wir bereits mit dem Filmen starten.

Um was geht es in eurem Film?

Unser Film ist ein Krimi. Zwei Polizisten müssen einen Mord aufdecken. Bei der Aufklärung des Falles finden sie spannende Hinweise und können so den Fall lösen.

Am Freitag gab es verschiedene Vorführungen im ganzen Schulhaus? Was hat dir besonders gut gefallen?

Mir hat besonders gut das Theater gefallen, leider hatte ich aber nicht so viel Zeit, um Dinge anzuschauen. Unsere Projektwoche hat ein Kino betrieben, und ich war für das Popcorn zuständig.



Oben: Ein Schulzimmer wurde kurzerhand zum Kino umgebaut. Das Popcorn war der Hit!



Links: Es wurde auch fleissig getöpft. Auf dem Bild ist ein voller Brennofen zu sehen.

Madleina und William, P4c

Welche Woche habt ihr besucht?

William: Wir waren bei der «Tote Bags»-Woche, der Nähprojektwoche.

Madleina: Frau Bilgischer leitete diese Woche.

Was war dein Highlight, William?

William: Ich konnte selbst eine Tasche nähen und sogar noch ein kleines Etui dazu.

Hast du auch ein Highlight, Madleina?

Madleina: Ich konnte meiner Fantasie freien Lauf lassen und eine ganz eigene Idee umsetzen. Meine Grossmutter fand meine Tasche besonders «witzig».

Möchtet ihr sonst noch etwas erzählen?

William: Ich habe mich öfters vernäht und musste mehrmals eine Naht wieder öffnen.

Madleina: Wir hatten ein lustiges Spiel mit einer anderen Projektwoche. Auf die neuen interaktiven Wandtafeln haben wir uns gegenseitig kleine, lustige Nachrichten geschickt.

Am Freitag habt auch ihr andere Projekte besucht. Was ist euch in besonderer Erinnerung?

William: Ich fand es im Zirkus besonders lustig, gerade weil nicht immer alles funktioniert hat.

Madleina: Ich war auch im Zirkus, fand aber vor allem die Memes bei der Projektwoche «Hypes und Memes» sehr amüsant.



Stella, P4c

Welche Projektwoche hast du besucht?

Ich war in der Woche «Küchen rund um die Welt» bei Frau Baumgartner und Frau Guggenbühl.

Was hast du in dieser Woche erlebt?

Wir haben am ersten Tag Gruppen gebildet, die am Freitag gemeinsam etwas Kochen sollten. Jede Gruppe hat aus einem bestimmten Land Gerichte zubereitet. Natürlich mussten wir diese zuerst üben. Meine Gruppe hat England als Land ausgewählt. Wir haben Scones mit Avocadofüllung und eine Roulade gebacken. Besonders die Roulade habe ich besonders gerne zubereitet.

Das hört sich sehr lecker an! Am Freitag konntest du andere Projekte besuchen, gab es ein Highlight?

Das Theater und der Zirkus waren sehr unterhaltsam!



Oben: Buffet am Freitag für die ganze Schule der Kochgruppen. Zu sehen das Themenbuffet «Niederlande» mit Pommes und Poffertjes.

Links: Tote Bags in verschiedenen Formen und Farben.